

Morena mantiene diálogos con diferentes fuerzas políticas para concretar la alianza, señala que pondera los puntos de coincidencia



Avanzan los diálogos entre Morena, PT y el PVEM

Lilia González

“NO VAMOS A IR SOLOS, Y SÍ EN COALICIÓN”: MARTHA GUERRERO

“Morena no tiene prisa por dar un adelanto de con quién va a caminar en el 2023”, expresó la dirigente del partido en el Estado de México, Martha Guerrero al afirmar que si bien, no irán solos en la contienda, se encuentran analizando aún con qué fuerzas políticas ir en alianza.

“De que vamos en un ambiente de coalición con partidos como el PT, lo vamos a hacer y no solamente con algunos partidos, sino también con varios liderazgos y asociaciones civiles”, informó.

Señaló que el tiempo límite para el registro de la coalición será a más tardar el 14 de enero; sin embargo, confían en que puedan lograr acuerdos antes de esa fecha.

Por lo pronto, indicó que es prácticamente un hecho que concreten la alianza con el Partido del Trabajo, logrando avanzar

en las pláticas también con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y dialogando a su vez con otras fuerzas políticas.

“Nosotros vamos en un ambiente de integrar, de sumar, este movimiento nadie lo va a detener. Estamos platicando con diferentes partidos, pero lo que sí puedo decir es que no vamos a ir solos, y sí en coalición”, señaló.

Contrario a lo que muchas voces externas han referido, Martha Guerrero afirmó que con el PVEM han caminado juntos en diversos ejercicios y en diferentes planos como en el Senado y la Cámara de Diputados, por lo que dijo, son buenos aliados de manera natural.

“Somos buenos aliados de manera natural, hay demasiadas coincidencias y entonces hay mucha posibilidad de que caminemos junto con el Verde”, dijo.

Morena no irá solo; garantizan alianza

ALMA RODRÍGUEZ

La dirigente de Morena en el Estado de México, Martha Guerrero, afirmó que no irán solos, sino en alianza en el 2023, teniendo prácticamente concretada la coalición con el Partido del Trabajo y mantienen pláticas con otros institutos políticos como el Verde Ecologista de México (PVEM).

Aseguró que la apuesta es generar una amplia alianza, no sólo entre partidos políticos, sino también con liderazgos y asociaciones civiles.

“En Morena nosotros no traemos prisa por dar un adelanto de con quién vamos a caminar, pero de que vamos en un ambiente de coalición con partidos como el PT, lo vamos a hacer y no solamente con otros partidos, sino también con varios liderazgos y asociaciones civiles”, señaló.

Recordó que el tiempo límite para el registro de la coalición es hasta el 14 de enero, por lo que mantienen las mesas de diálogo abiertas con quienes se quieran sumar al objetivo de derrocar al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad.

Indicó que con el PVEM han caminado juntos en diversos ejer-



El objetivo es derrocar al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad mexiquense, detalla la dirigente estatal Martha Guerrero

cicios y en diversos planos como en el Senado y la Cámara de Diputados, por lo que dijo, son buenos aliados de manera natural y tienen demasiadas coincidencias.

Para determinar con qué partido caminar de la mano, Martha Guerrero, explicó que se están basando primero en las coincidencias que tengan y los objetivos para ser corresponsables con las necesidades en el estado.

“Hay preocupación por parte del PRI, de ahí la necesidad de que caminen con el PAN y con el PRD, porque solos no ganan, pero aunque vayan en coalición Morena hará lo propio, vamos a trabajar duro”, exclamó.